

# Menor que asaltó joyería y fue abatido en Brasil era buscado por delitos en la zona

**ESTABA PRÓFUGO.** Delincuente tenía 16 años y había escapado del país por un paso no habilitado. Había perpetrado robos en Pitrufquén, Freire y la zona lacustre.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

El pasado 13 de enero en un operativo desarrollado por funcionarios de la policía brasileña en la ciudad de Curitiba, Estado de Paraná, tras el delito de robo a una joyería en esa localidad, fueron abatidos en un enfrentamiento policial dos sujetos, integrantes de una banda criminal, que perpetraron este millonario botín, avaluado en aproximadamente un millón de pesos chilenos entre joyas y relojes de alta gama.

## ESCAPÓ DEL PAÍS

Entre los involucrados en este hecho delictual, se encontraba un prófugo de la justicia chilena (B.J.R.S) un adolescente de 16 años de edad, quien, en el mes de octubre del año pasado, salió del país por un paso no habilitado a países vecinos, llegando hasta Brasil.

Cabe destacar, que este sujeto mantenía una orden de detención vigente del Juzgado de Garantía de Pitrufquén, por el delito de robo en lugar no habitado, conforme a investigación y posterior procedimiento policial desarrollado por la Brigada de Investigación Criminal de la citada comuna, que desarticuló en el



IMAGEN DEL MODUS OPERANDI DE PARTE DE LA AGRUPACIÓN LOS MONKYS QUIENES FUERON DETENIDOS Y QUEDARON CON MEDIDAS CAUTELARES. EN ESE VIDEO INGRESAN A UN LOCAL COMERCIAL DE PITRUFQUÉN. EL FALLECIDO ES QUIEN APARECE EN LA PARTE SUPERIOR DE LA IMAGEN.

**16 años tenía el delincuente** que murió en el operativo policial en Brasil.

mes de agosto, una agrupación delictual dedicada al tráfico ilícito de drogas, delitos contra la propiedad y lavado de activos, denominada los "Monkys", quienes junto con comercializar cannabis sativa y clorhidrato de cocaína, se concertaban para la perpetra-



IMAGEN DEL PROCEDIMIENTO QUE EN AGOSTO 2024 DESARTICULÓ A LA AGRUPACIÓN LOS MONKYS QUE OPERABAN EN PITRUFQUÉN, FREIRE Y SUS ALREDEDORES.

ción de diversos robos en las comunas de Pitrufquén, Freire y la zona lacustre.

En esa ocasión, se materializó la detención de 13 miembros de esa agrupación, ade-

más de la incautación de sustancias ilícitas, armas de fuego y vehículos utilizados para la comisión de los delitos antes mencionados, quedando todos ellos con medidas cautelares. Sin embargo, la PDI continuó sus diligencias investigativas para dar con el paradero de otros involucrados, estableciendo que el sujeto abatido en Brasil -B.J.R.S- era participante activo de esta estructura criminal, liderando los delitos de robo con intimidación y robo en lugar habitado y no habitado en la Región de La Araucanía y sus alrededores.

## INFORMACIÓN

Durante esta semana detectives de la Brigada de Investigación Criminal Pitrufquén, recibieron antecedentes por parte de la Oficina Central Nacional de Interpol de la PDI que opera en la Región Metropolitana, que en coordinación con su símil de Brasil, dieron cuenta de la participación de este prófugo de la justicia en los hechos detallados inicialmente, situación que terminó con su deceso.

Gracias a esta información recabada y tras la comprobación científica -técnica de ambas policías, se corroboró la identidad de este imputado.